

juga meyakini keterlibatan dan pertolongan Allah, serta meyakini segala ketentuan Allah adalah baik untuknya tidak akan cepat bangga puas, bahkan sombong ketika apa yang diharapkan dapat dicapainya. Individu tersebut akan tetap menganggap bahwa prestasi yang diperolehnya adalah atas seizin Allah sehingga individu tersebut mengembalikan pencapaian tersebut kepada Allah dengan mensyukurinya. Selain itu, dia menyempurnakan syukurnya dengan memanfaatkan nikmat yang dianugerahkan Allah sesuai dengan tuntunan-Nya.

4. Hikmah *Self-Efficacy* dalam *Al-Qur'an*

Setelah dipaparkan makna *self-efficacy* dalam *al-Qur'an*, hubungannya dengan tawakkal, sabar dan syukur, maka penulis akan membahas tentang hikmah *self-efficacy* dalam *al-Qur'an*. *Self-efficacy* yang berkenaan dengan keyakinan seseorang terhadap kompetensinya dalam menyelesaikan pekerjaan tertentu atau mencapai tujuan yang diharapkan, memiliki beberapa hikmah terkait dengan keberhasilan, kegagalan dan lain sebagainya. Hikmah-hikmah tersebut antara lain:

1. Individu yang mengalami kegagalan setelah memiliki keyakinan efikasi yang kuat dan berusaha semaksimal mungkin, tidak akan sedih karena kegagalan tersebut. Sikap ini juga berhubungan erat dengan keimanannya kepada Allah. Allah Swt berfirman terkait kegagalan umat Islam dalam perang Uhud setelah sebelumnya dalam perang Badar mereka meraih kemenangan:

Dengan demikian, ketika seseorang tidak mampu mencapai tujuan yang diharapkan, maka hal tersebut merupakan ujian untuk mendidiknya agar lebih sabar dan mengerti kekurangan dirinya, sehingga pada kesempatan yang lain individu tersebut dapat memperbaiki kesalahannya dan kembali berusaha.

3. Individu yang keyakinan efikasinya disertai keimanan kepada Allah, tidak akan mudah bangga, lepas kendali bahkan sombong ketika mendapatkan keberhasilan yang diharapkan dan menganggap keberhasilannya semata-mata dikarenakan usahanya sendiri. Individu tersebut senantiasa mengucapkan syukur dan berusaha mengimplementasikan nikmat keberhasilan tersebut ke dalam perbuatan-perbuatan terpuji sebagai bentuk dari rasa syukurnya kepada Allah. Individu tersebut tetap berkeyakinan bahwa keberhasilan yang diperolehnya merupakan anugerah dari Allah Swt. Sebaliknya, apabila individu tersebut memperoleh kegagalan dalam usahanya, maka dia tetap bersabar. Individu tersebut akan mudah bangkit dari kegagalannya karena ia meyakini bahwa apa yang diperolehnya adalah yang terbaik karena merupakan ketetapan dari Allah Swt. Selain itu, individu tersebut akan terus mencoba dan berusaha lebih baik lagi pada kesempatan yang lain sebab individu tersebut memiliki keyakinan yang kuat dalam dirinya. Individu tersebut juga akan menyadari bahwa kegagalannya tersebut adalah salah satu proses pembelajaran. Allah Swt berfirman dalam hadis Qudsi sebagai berikut:

